

Betreff:
E-Schnellladesäulen in Braunschweig

Empfänger: Stadt Braunschweig Der Oberbürgermeister	Datum: 24.08.2017
---	----------------------

Beratungsfolge: Wirtschaftsausschuss (zur Beantwortung)	08.09.2017	Status Ö
--	------------	-------------

Sachverhalt:

Braunschweig und die Region sind Vorreiter in der Anwendung und Nutzung von Elektromobilität. Inzwischen sind einige Ladesäulen in der Stadt installiert. Die Stadt Braunschweig hat kürzlich ebenfalls neue Elektrofahrzeuge angeschafft. Wenn die Nutzung von Elektrofahrzeugen auch für immer mehr Menschen attraktiv werden soll, sind der Ausbau der Infrastruktur und die Vorhaltung von Ladesäulen eine wichtige Voraussetzung.

In diesem Zusammenhang fragen wir die Verwaltung:

1. Wie viele Ladesäulen gibt es insgesamt in der Stadt und wo sind sie aufgestellt?
2. Gibt es Gespräche mit Anbietern für den weiteren Ausbau und wie viele sind zukünftig geplant (hier wäre auch die Nutzung für E-Bikes interessant)?
3. Gibt es Planungen für eine Braunschweig-App, in der die Standorte sichtbar sind?

Gez. Annette Schütze

Anlagen: keine